

Vivecastellon - 12/09/2023

I Jornada Empresarial en Castellón de la Asociación Networking Directivas y Empresarias de Castellón en noviembre

I JORNADA EMPRESARIAL

**GESTIÓN DE LA SALUD
Y BIENESTAR
ORGANIZACIONAL**

ORGANIZA:



9 de noviembre de 2023
De 08.30 a 18.00 h.



FUE - UJI, Castellón

Patrocinador oficial:



Ponencias de:

**Julio de la Iglesia
Yolanda del Moral
Paloma Fuentes**

Mesas redondas.

Comida networking.

Construyendo bienestar y
fortaleciendo equipos.

**Información e
inscripciones**

ndcs.eventsbase.com/ES/ndcsjornadas



Colaboradores:



La Asociación Networking Directivas y Empresarias de Castellón anuncia la celebración de la primera Jornada Empresarial en Castellón, con la temática "Gestión de la Salud y Bienestar Organizacional". El evento, que reunirá a destacados expertos y profesionales del sector, se llevará a cabo el 9 de noviembre en la Fundación Universitat Jaume I (FUE UJI).

La I Jornada Empresarial de Networking Directivas y Empresarias de Castellón tiene como objetivo promover el bienestar y la salud en el entorno empresarial, fomentando una cultura organizacional que valore la salud física y emocional de los trabajadores. Durante el evento, se abordarán diversos temas relevantes relacionados con la gestión del bienestar en el ámbito laboral, así como las mejores prácticas para crear ambientes de trabajo saludables y productivos.

Tres ponentes de nivel, Julio de la Iglesia, Paloma Fuentes y Yolanda del Moral, protagonizarán las jornadas del año en Castellón. Cada uno de ellos es un experto en su campo y ofrecerá una visión única y valiosa sobre los desafíos y soluciones relacionados con la gestión de la salud y el bienestar en el entorno laboral.

Destacar la participación de las directivas y empresarias de NDCS; Elena Cucala, Montse Sans, Nuria Escrig, Gloria Serra y Alba Alemán, quienes van a aportar su saber hacer de la mano de Pilar Esquer, directora de la jornada, consultora de salud y socia fundadora de HABITS.

Además, tienen el honor de contar como patrocinador oficial con Caixalmassora. Que junto con Unimat e Intur como colaboradores han hecho posible la realización de la I JORNADA EMPRESARIAL EN CASTELLÓN.

Entidades comprometidas con el desarrollo social y el bienestar de la comunidad, cuyo apoyo demuestra su compromiso con el bienestar y el desarrollo de la comunidad empresarial.

Destacar también a las socias benefactoras de NDCS cuyo compromiso en el día a día de la asociación y su apoyo en eventos de estas características consiguen posicionar la Asociación Networking Directivas en el marco empresarial de la Comunidad Valenciana.

La Fundación Universitat Jaume I (FUE UJI) será el escenario ideal para este evento, brindando un espacio propicio para el intercambio de ideas y la colaboración entre los asistentes.

"Estamos orgullosas de presentar la I Jornada Empresarial con el enfoque en la Gestión de la Salud y Bienestar Organizacional", afirma Mónica Boix Presidenta de Networking Directivas y Empresarias de Castellón. "Es fundamental que las empresas comprendan la importancia de priorizar la salud y el bienestar de sus empleados, lo que no solo contribuye a su felicidad y satisfacción, sino también al éxito y crecimiento sostenible de la organización".

Los interesados en asistir a la I Jornada Empresarial de Networking Directivas de Castellón pueden registrarse e inscribirse en <https://ndcs.eventscase.com/ES/ndcsjornadas> y para más información en la web <https://ndcs.es/>

Networking Directivas y Empresarias de Castellón es una asociación dedicada a promover el liderazgo femenino y el empoderamiento de mujeres en posiciones directivas en la provincia de Castellón. La asociación ofrece oportunidades de crecimiento profesional, facilita la colaboración y el intercambio de conocimientos, y busca impulsar el desarrollo de una red de apoyo para mujeres directivas.